

## 新たな仲間が増えました！

心和の郷に新しい仲間が増えました。2月に1名、3月に1名、4月からは高校を卒業した2名が増えました。しかも4月から利用を始めた方のうち1名は、太陽の子を利用してくださっていた方になります。こうして太陽の子から心和の郷への道筋ができてくるのは、職員にとっても非常に嬉しいことでもあります。利用者12名となった心和の郷、ますます気合を入れて頑張ります！

## ホームページ開設

4月1日に株式会社心和のホームページを開設致しました。これまでなかなかご覧いただけなかった利用者さんの活動の様子や、製作品の紹介、イベントの告知など、わたしたちのことをより知っていただくために活用していきたいと思えます。是非一度ご覧ください。

株式会社 心和 ホームページアドレス <https://www.kirishima-shinwa.com/> 🔍 心和 霧島市

## 古紙回収にご協力ください

日頃よりペットボトルや空き缶、段ボールなど、資源ごみの回収にご協力をいただきましてありがとうございます。更に、古紙回収にも力を入れていきたいと思えます。古新聞、古雑誌、チラシ、菓子折りの箱など、紙であればなんでも構いません。新年度になり不要となってしまう教科書や参考書等大歓迎です。どうぞよろしくお願ひします。